

LE POIDS DES MAUX LE CHOC DES PROPOS

Mon nez aimait que je hume, mon coeur a souffert que je fume.

Patricia CHIC-PETARD, contrôleuse de gestion, versificatrice à ses heures, survivante in extremis d'un infarctus.

Nos coeurs battent naturellement avec force et sagesse.

Explorons les raisons de leurs folies, de leur détresse.

Cécile PHILO, interne en cardiologie à l'hôpital LA CHAMADE de SYSTOLE

Une embolie est un grave souci.

Renetons : Corps qui se goinfre, caillot qui se coince.

Colette COLESTEROL, diététicienne, membre de NANTERRE POEVIE

Adieu l'ovulation, bonjour l'hypertension ?

Bernadette MENOPOZ, femme au foyer, trois fois mariée, deux fois veuve, mère de cinq enfants, grand-mère de treize petits-enfants, arrière grand-mère de 2 petits bébé, joue de la viole de gambe et sait faire bien d'autres choses

AVC en instance, soins en urgence !

Marie-Odile SAMU, ambulancière à deux ans de la retraite, sujette au phlébites

Hep les poupettes ! Mélangez pas pilule et cigarettes !

Jennifer MEGOT, humoriste belge, militante de l'association wallonne MON COEUR, MES AMOURS

Faute de prendre la vie à bras le corps, vous prendrez bien la mort à bras le coeur.

Jeannine SEDENTERE, professeur d'EPS, ancienne championne nationale de lancer de poids, hypertendue sous traitement

Hormones en folie, vaisseaux en sursis !

Nicole TRIPOUX, charcutière à la retraite, Casserole d'or du boudin noir aux pommes (Salon de l'agriculture 2008 à la Porte de Versailles). Son mari est décédé d'une angine de poitrine. Pas fumée ! ajoute-t-elle avec humour, mon mari, lui aussi charcutier, était une tête de cochon qui ne voulait pas se soigner !

Didier LESCAUDRON
